



Día del Alzheimer

La Asociación de Enfermos de Alzheimer y otras demencias de Daimiel (AFADAL) celebró el pasado 10 de octubre el Día del Alzheimer con diversas actividades lúdicas y también con una cuestación con la que se obtuvieron 1.551 euros. Con casi 100 socios, entre los proyectos de AFADAL destaca el de obtener un centro de día destinado a enfermos afectados con esta patología.

Primeras Jornadas de fibromialgia

AFIBROC, asociación provincial de enfermos de fibromialgia que tiene su sede en Daimiel, ha celebrado unas jornadas para dar a conocer esta enfermedad, así como los avances médicos, los aspectos jurídicos y psicológicos, y la atención primaria referente a la misma.

La carrera contra el cáncer de mama

AMUMA (Asociación de Mujeres Mastectomizadas) puso en marcha una campaña informativa en el Día Internacional contra el Cáncer para asesorar al colectivo femenino sobre el cáncer de mama y la importancia de un diagnóstico precoz. A la par, llevó a cabo una cuestación entre la población, con la que consiguió reunir la cantidad de 2.000 euros.



Contra la violencia de género

La violencia de género es la segunda causa de mortalidad violenta intencionada de mujeres en España. El mundo entero conmemora este día que cada año se cobra más vidas. En Daimiel, la delegación de la Mujer organizó diversas actividades, como una campaña informativa y un programa monográfico en Radio Daimiel; la celebración de un foro, con participación de asociaciones, que dio como un resultado manifiesto un rechazo; y un videoforum con la proyección «Te doy mis ojos».

20 años para Ismael Velázquez

20 años de cárcel es la pena impuesta a Ismael Velázquez tras la celebración del juicio con jurado popular por el asesinato de Consuelo Pozuelo hace más de dos años. La sentencia también recoge la prohibición expresa de que Velázquez pueda residir en Daimiel cinco años después de cumplida la condena, además de indemnizaciones para el marido y los padres de la víctima. La defensa anunció que recurrirá la sentencia.

Premio a la implicación

La Asociación de catadores y etnólogos manchegos, embutidos «Sancho Panza», Asociación Alto Guadiana Mancha y Restaurante «El Bodegón», y Hotel «Las Tablas» fueron galardonados por el Centro Ocupacional Azuer en la IV Muestra de Laborvalía por su implicación en la integración social y laboral del discapacitado. Azuer asistió a este expositor directo donde se dieron a conocer los productos realizados en sus talleres, que dan cabida a 24 usuarios, más otros 5 del aula de día.

